

Wer die Polizeiberichte über angebliche Straftaten im Schanzenhof liest, stellt nach kurzer Zeit fest, bei den schreibenden Beamten herrscht Verwirrung. Immer wieder benutzen sie die Mehrzahl von: Schanzenhof (Schanzenhöfe) , wenn sie die angebliche Tatorte benennen. Tim Melzer ist vermutlich not amused. Hatte er doch sein Gentrifizierungsprojekt Schanzenhöfe (genau gegenüber, an den Bahngleisen) genannt. Eben aus dem Grund, weil der Name Schanzenhof bereits seit 1991 an jenes Gelände vergeben war, das vormals die Montblanc Füllerfabrik war. Allens klar?